

Kunjungi Poskamling, Koramil Sentani Ajak Warganya Selalu Waspada

Dony Numberi - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jan 13, 2024 - 15:51



Sentani - Koramil 1701-01/Sentani menunjukkan kepedulian dan dukungan penuh terhadap keamanan warga dengan melakukan kunjungan ke poskamling di beberapa tempat. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga.

Seusai melaksanakan apel siaga di malam hari, setengah kekuatan personel

Koramil 1701-01/Sentani atas perintah Danramil, Mayor Inf Suprpto, di bawah komando Serma Supriyadi pada Jumat (12/1/2024) malam, melaksanakan kunjungan ke beberapa poskamling di sekitaran Distrik Sentani Kota.

Rombongan personel Koramil 1701-01/Sentani tiba di beberapa titik poskamling yang tersebar di wilayah Sentani guna berinteraksi langsung dengan warga. Dalam pertemuan informal di poskamling, Serma Supriyadi menyampaikan apresiasi tinggi terhadap partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia juga menekankan pentingnya kerjasama antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

"Kehadiran kami di sini bukan hanya sebagai aparat keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli terhadap keamanan dan kenyamanan bersama. Kerjasama antara TNI dan warga sangat penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan ini," kata Serma Supriyadi.

Selama kunjungan, personel Koramil 1701-01/Sentani juga memberikan sosialisasi tentang langkah-langkah keamanan yang dapat diambil oleh warga dalam menghadapi potensi ancaman kejahatan. Selain itu, mereka juga memberikan informasi terkait dengan program-program keamanan yang sedang dijalankan oleh TNI untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Keamanan di mulai dari hal terkecil seperti jaga poskamling seperti ini, dengan begini setidaknya dapat mengurangi tindak kriminal seperti pencurian dan hal-hal yang mengganggu ketertiban umum lainnya," ujarnya.

Dia juga menekankan kepada warga agar selalu berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan kamtibmas. Ia berpesan agar setiap meninggalkan rumah, warga tak lupa mengunci pintu dan juga kendaraan bermotor.

"Untuk antisipasi kebakaran, kami harap warga untuk selalu waspada. Terutama dalam membakar sampah, selain itu jika saat akan meninggalkan rumah pastikan api kompor mati dan stop kontak listrikpun kalo tidak terpakai dicabut saja," pesan Serma Supriyadi.

Warga yang hadir di poskamling sangat mengapresiasi kehadiran Koramil 1701-01/Sentani. Mereka merasa lebih aman dan terbantu dengan adanya dukungan dari aparat keamanan. Kegiatan semacam ini diharapkan dapat meningkatkan kemitraan antara TNI dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang positif dalam menjaga keamanan wilayah.

Kunjungan ini menjadi langkah konkret dari Koramil 1701-01/Sentani dalam mendukung program pemerintah untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan pertama dalam menjaga keamanan wilayah, sejalan dengan semangat gotong royong dan kebersamaan. (Redaksi Papua)